

PlantaDoce.

Entorno

La UE pierde población por segundo año consecutivo, hasta 446,8 millones de habitantes

Estas cifras suponen un descenso interanual del 0,04%. La UE sólo ha perdido población en tres ocasiones: en 2011, en 2020 y en 2021, según se desprende de los datos de la oficina europea de estadística Eurostat.

PlantaDoce
11 jul 2022 - 14:01



La Unión Europea (UE) vuelve a perder población. Tras un primer descenso en 2020 a causa del impacto de la pandemia, la población de la UE volvió a disminuir en 2021, pasando de 447 millones el 1 de enero de 2021 a 446,8 un año después. Estas cifras suponen un descenso interanual del 0,04%.

La UE sólo ha perdido población en tres ocasiones: en 2011, en 2020 y en 2021. El cambio natural negativo, que supone registrar más muertes que nacimientos, superó en saldo a la migración neta positiva por segundo año consecutivo. Este hecho se

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-ue-pierde-poblacion-por-segundo-ano-consecutivo-hasta-4468-millones-de-habitantes>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

debe al impacto de la pandemia, según estimaciones de la oficina europea de estadística Eurostat.

Desde el inicio de la serie, la población de la UE ha pasado de los 354,5 millones de habitantes en 1960, a 446,8 millones en 2022, **lo que supone un aumento de 92,3 millones de personas**. Por otro lado, la tasa de crecimiento de la población se ha desacelerado gradualmente durante las últimas décadas.

En este sentido, la población de la UE **registró un aumento promedio anual de 700.000 personas entre 2005 y 2022**. En cambio, la media de incremento anual durante la década de 1960 fue cuatro veces mayor, de tres millones de personas.

La población de los Estados miembro osciló entre el medio millón de Malta y los 83,2 millones en Alemania. **El país teutón, Francia e Italia representan cerca de la mitad (47%) de la población total de la UE.**

En total, diez países redujeron su población entre 2021 y 2022. El mayor retroceso se produjo en Italia, con una pérdida de 253.100 habitantes, mientras que la menor caída se registró en Eslovenia, con un descenso de 1.800 personas.

Por otro lado, se observaron aumentos en los otros 17 países. El mayor incremento se dio en Francia, con un alza de 185.900 habitantes, y el menor aumentó se observó en Estonia, con 1.700 personas más. En España, **la población se incrementó un 0,7% entre 2020 y 2021 hasta alcanzar los 47,4 millones de habitantes.**